
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

  前回（11月 19日）の報告 

１．ソング 

「 ふるさと 」 
 
２．ビジター紹介 

一谷宣弘氏（尼崎東 RC） 
瓶内侃氏 （尼崎西 RC） 
金 蘭 氏（元米山奨学生） 

 
３．会長の時間 

一谷さん、瓶内さん、金蘭さん、ようこそお越し下さいました。ごゆっくりお過し下さい。 
近藤さん昨日は尼崎クラブでの講話お疲れさんでした。 
さて、国際ロータリーの規定審議会が 2016年 4月 10日～15日に米国イリノイ州シカゴで行われます。 
それに先立ち 10月 29 日付でガバナー事務所から、規定審議会立法案についての意見照会との事で 
立法法案が送られて来ました。16-01から 16-117 の制定案と 16-118から 16-181の決定案です。 
回答の期限は 11月 19 日（木）今日までです。現在ではメールで送られて来ますが、実際チェックするには、 
タブレットを持っていない私には、どうしても書面でないと出来ません。そこで事務局の中本さんが、 
多くの紙面に取り出し、私に渡していただきました。全部で 181件ありましたので、最低 2ページでも 
362ページになり、2週間でチェックしなければなりません。又先月 15 日（日）神戸マラソンの日に、 
神戸で奉仕合同セミナーがあり、社会奉仕委員長の西藤さんと合い、話をしていた中で、西藤さんが、 
地区の規定審議委員会委員として尼崎グループの取りまとめの担当になっているとの事でした。 
私はなんとか全 181件チェックをしなければと思い、会社にて、又家にも持ち帰り努力して、やっと 
昨日 18日に、中本さんの方へ結果を渡す事が出来ました。その中で感じた事は、アフリカ、インド、 
ブラジル等国々によって、ロータリーの在り方、考え方がずいぶん違うなあと感じました。 
松田広報委員長が言っていた、ロータリーの友を読んでいると、私も知りませんでしたが、2013年 8月 
より新しい公式ロゴに変わっています。千葉ロータリークラブから、決議案として、旧来のロータリーの 
徽章の使用を認める事を検討する様 RI 理事会に要請する件が有りました。 
この件については今後調べます。 
 

４．幹事報告 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 
・伊丹昆陽池RC：2015年 12月 3 日（木）→同日 18：00～忘年家族例会の為 
・西宮恵美寿RC：2015年 12月 3 日（木）→12 月 6日（日）18：00～年末家族例会の為 
・尼 崎 北RC：2015年 12月 18 日（金）→同日 18：30～於：ラグナベールプレミア 忘年家族例会の為 
・尼 崎 西RC：2015年 11月 24 日（火）→11月 20日（金）於：ホテルモントレ神戸 
 12月 22日（火）→12 月 19 日（土）18：00～於：ホテルプラザ神戸 
・尼 崎 中RC：2015年 12月 16 日（水）→同日 18：30～リーガロイヤルホテル 家族忘年例会の為 
〇国際ロータリー第 2660地区主催のロータリーデイが 11 月 21日（土）に開催されます。 

場所はグランフロント大阪北館 B2F コングレコンベンションセンターホール A で 13：00～17：00 まで
「拉致問題から見える日本の姿」で元議員の中山恭子さんの基調講演があります。 
メーキャップの対象となりますので奮って御参加下さい。 
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「 警備業と基本的人権 」 

 

平川 会員 
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「 帰って参りました 」 

 

川岸 会員 



５．委員会報告 

〇親睦委員会 杉村副委員長 
・12月 19日の家族懇親例会への出欠の締切を本日までとさせて頂いております。 

現在、大体の出席者数は 55 名位です。出席連絡がまだの方はお急ぎ下さいますようお願い致します。 
・来週 26日の夜例会終了後に川岸さんの新入会員歓迎会を、ホテル 22 階で行いますので、 

出席を宜しくお願い致します。 
〇尼崎南ロータリー村プロジェクト委員会 山本（正）委員長 

黒米を各人に 1ｋｇお渡しいたします。今日追加申込みの回覧を廻していますのでご入用の方はお申込みを 
宜しくお願い致します。1キロは 1000 円です。 

 

６．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 染谷会員 
12月 5日開催のサザンスターゴルフコンペは今のところ 11 名の参加です。 
まだ参加人数に余裕がございますので、ご希望の方はご連絡下さい。 

 

７．出席報告 

会 員 数 
35 名 出席対象者数 31名 出席者数 22名 欠席者数 9名 
出席率 70.97％ 前々会補正 87.10％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、石田、宮崎、東本、波多、宏林、 
徐、釜田、金剛、中田、六島、山中、川岸、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 徐、釜田、中田、各会員 

 
８．11月のロータリーレート 1 ドル＝120円 

 
９．スピーチ 

「 2015 ハノーバーメッセ 報告 」 平井会員 
 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊久しぶりにお世話になります。 ··················································· 一谷宣弘氏（尼崎東 RC） 
＊お世話になります。宜しくお願いいたします。 ········································· 瓶内侃氏（尼崎西 RC） 
＊一谷様ようこそ ······································································· 福 田 会 員 
＊金蘭さんようこそ ····································································· 福 田 会 員 
＊稲刈りの写真ありがとうございます。 ······················································ 武 田 会 員 
＊ランチャンようこそ、元気そうでうれしいです。 ·············································· 内 藤 会 員 
＊金蘭さんようこそ、久し振りに戻った日本はどうですか？ごゆっくりして下さい。 ··················· 安 澤 会 員 
＊瓶内さん、一谷さんようこそ！ ··························································· 安 澤 会 員 
＊金蘭さんおひさしぶりです。ご結婚おめでとうございます。元気な顔見れてうれしいです。 ·········· 黒 田 会 員 
＊「近藤さん」昨日、尼崎クラブ「朝食会」の講演たいへんお世話になりました。 
ありがとうございました。又、参加された南ロータリークラブのメンバーさん、 
ありがとうございます。 ································································· 池 邉 会 員 

＊一谷様、二女につづき、三女、よろしくお願いします。 ······································· 杉 村 会 員 
＊金蘭さんお久しぶりです。元気な顔が見れてよかったです。 ·································· 染 谷 会 員 
＊金蘭さんようこそ、お元気そうで何よりです。 ··············································· 與 那 嶺 会 員 
 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊金蘭さんようこそ、久しぶりですネ！元気でなによりです。 
昨日人間ドックへ行ってきました。昨年とすべて数値が変化なくよかったです。 ··················· 山本（正）会員 

＊内科検診の為早退します。申し訳ありません。 ············································· 松 田 会 員 
＊金蘭さんようこそ、今年も、来年もよろしくお願いします。 ····································· 平 井 会 員 
＊本日も所用のため早退させていただきます。平井会員お話聞けずゴメンナサイ··················· 黒 田 会 員 
＊福田様、小島様、収穫祭のときのお写真ありがとうございます。 
当時を思い出しておもわずにっこりしています。 ············································ 山本（澄）会員 

＊尼崎西瓶内様、尼崎東一谷様、金蘭さん、 
ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりおすごし下さい。 ······································ 山本（澄）会員 

＊金さんようこそ！！一谷先輩ようこそお越し下さいました。 ···································· 小 島 会 員 
＊近藤さん昨日の朝食会のお話とても良かったです。おつかれ様でした。 ························ 與 那 嶺 会 員 
＊池邉さん昨日はお世話になりありがとうございました。 
講話を聞きにきて下さった皆様ありがとうございました。 ······································ 近 藤 会 員 
 


